

### ***L'intégration des femmes au processus de l'APEC***

À Vancouver en 1997, les dirigeants de l'APEC ont mis en évidence le rôle important des femmes dans le développement économique et demandé que des mesures soient prises pour intégrer plus efficacement les femmes aux principales activités de l'APEC. Un cadre d'intégration des femmes dans l'APEC devrait être approuvé par les ministres et les dirigeants de l'APEC à Auckland. Cette initiative, dans laquelle le Canada a joué un rôle de premier plan, a bénéficié du soutien et de la participation du Réseau des femmes dirigeantes de l'APEC, qui se réunit chaque année depuis 1996.

### ***Conseil consultatif des gens d'affaires de l'APEC***

Le Conseil consultatif des gens d'affaires de l'APEC rassemble chaque année trois chefs d'entreprise de chacune des économies de l'APEC pour formuler des recommandations. À Auckland, les membres du Conseil rencontreront les dirigeants de l'APEC dans le cadre de leur dialogue annuel. Cette année, le Conseil concentrera son attention sur plusieurs éléments, y compris les plans d'action individuels, la réaction de l'APEC à la crise financière, le commerce électronique et le système alimentaire de l'APEC. Celui-ci se veut une proposition globale visant à bâtir l'infrastructure rurale, à favoriser l'échange des technologies liées à l'alimentation, à accroître la sécurité alimentaire et à libéraliser le commerce et l'investissement dans le secteur agricole.